

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子

【第1・2分節】1学期始業式～終業式

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和3年度
NO. 3
6月30日発行



学校行事に向けて取組開始!

6月に予定していた修学旅行や運動会などが、緊急事態宣言を受けて、延期になっていましたが、それも解け、宿泊研修・鼓笛パレード・運動会が7月に行われます。昨年は、出来なかった行事もありました。今年は感染対策を行う中で、多くの方に来てもらえない行事もあるかとは思いますが、保護者の皆様にも子どもたちの頑張りを見ていただく場面を多くつくっていきたくと考えております。学校の行事としては、6月25日(金)に低・中学年の遠足が行われました。7月1日(木)・2日(金)には5年生の宿泊研修が行われます。その準備で学活などで準備を進めてきました。7月8日(木)には鼓笛発表会を船小グラウンドと船泊支所駐車場で行います。行事の時期は当初からずれているものもありますが、昨年よりもできる行事は増えています。行事でがんばる船小生の応援をよろしくお願いいたします。

今年も『人権の花』を植えました

今年も「人権の花運動」として6月14日(月)に学校に花を植えました。今年にはコロナウイルス感染対策として、人権委員の方のご挨拶は無く、花の苗と土を役場から届けていただきました。その後、全校生が学級ごとに、協力しながらプランターに土を入れて、花の苗を植えました。きれいな花が学校の玄関前を飾っています。作業の後は、全校生で記念写真を撮りました。



低学年、中学年が遠足に行きました

6月25日(金)に1・2年生が久種湖をぐるっとまわり、展望台を通って、タコ公園、そして海辺への遠足。3・4年生は礼香寺から桃岩展望台、桃台猫岩を通ってメノウ浜までの遠足を行いました。当日は、天気には恵まれましたが風の強い日となりました。遠足前には低・中学年合同の出発式を行い、学校で授業を行っていた、5・6年生に見送られ、1・2年生は学校から歩いて、3・4年生はバスでそれぞれのスタート地点まで、元気に出発をしました。1・2年生はととても遠足を楽しみにしていて、月曜日から「あとはリュックにお弁当と水筒を入れるだけ、いつでも遠足に行けるよー」という子や、前日に「楽しみ過ぎて、寝られない」という子もいたそうです。歩いている最中もみんなで楽しみながら歩き(展望台の階段はつらかったようですが…)、『タコ公園』『磯遊び』などを楽しみ、元気に学校へ戻ってきました。

3・4年生は、桃岩登山口から歩き始め、すれ違う方に元気を挨拶しながら『猫岩』『地藏岩』を眺め順調に進み、『桃岩展望台』で記念撮影。桃岩展望台からバスで桃台猫台まで移動し、徒歩でメノウ浜へ。メノウ浜では昼食を食べ、レク係が『メノウ石選手権』『石積上対決』『紅白対抗カニ釣り対決』など趣向を凝らした、レクで楽しみました。特に『カニ釣り対決』では、両チームに優秀なハンターがいて、その対決で盛り上がったようです。盛り上がりすぎのあまり、転んでずぶ濡れになった人もいます。また、遠足の中で、自分の事だけではなく、友だちのことも考えて、仲間を思いやる行動や声かけがあり、先生たちも感心していました。

5・6年生はこの日は学校での授業となりましたが、この後、すぐに5年生は稚内少年自然の家での宿泊研修。8月30日(月)からは6年生が旭川方面への修学旅行を予定しているの、その時に大いに楽しんでほしいと思います。



7月行事予定

- 1日(木)～給食なし(お弁当持参)
- 1日(木)・2日(金)～5年生宿泊研修
- 5日(月)～運動会特別時間割開始
- 6日(火)～前期委員会⑥
- 8日(木)～鼓笛発表会
- 12日(月)～選挙管理委員会
- 13日(火)～前期委員会⑦、選挙公示
眼科検診
- 14日(水)～後期児童会立候補受付
- 15日(木)～運動会総練習
- 18日(日)～運動会
- 19日(月)～振替休業日
- 20日(火)～運動会予備日、PTA三役会
- 21日(水)～1学期終業式、大掃除
- 22日(木)～海の日、夏休み開始